

# **COMMUNIQUE PRESSE**

Le 10 mars 2017

Mesdames, Messieurs,

Nous avons l'honneur de vous informer au premier rassemblement organisé par l'Association Culturelle et Cultuelle de Dammartin-en-Goële le dimanche 26 mars 2017 à partir de 14 heures au gymnase Jesse OWENS (à coté du collège de l'Europe), nous attendons entre 500 et 800 personnes.

Ce rassemblement a pour principal objectif d'informer les dammartinois de toutes confessions du projet porté par notre association. En effet, depuis quelques mois maintenant nous travaillons sur ce dernier lequel nous tient particulièrement à cœur.

Notre association projette la construction d'un institut culturel et cultuel sur la commune afin de permettre aux fidèles d'accomplir dignement et dans le **RESPECT** des valeurs de notre **REPUBLIQUE** leur culte. C'est le respect, la dignité et le partage qui animent notre projet. Faire que notre croyance ne soit pas résumée et confondue avec les actes monstrueux et que nous condamnons avec force et fermeté.

Nous nous entourons d'un architecte, de bureaux d'études afin de nous aider à faire de cette réalisation un exemple de reconstruction possible après la blessure profonde qu'ont laissé les frères KOUACHI.

Pour ce faire ci joints :

- Projet établi par architecte
- Flyers d'invitation à la population
- Extrait parution déclaration association au journal officiel

Pour permettre une couverture médiatique, votre interlocuteur médias, M. ELABDI se tient à votre disposition par mail [elabdibrahim5@gmail.com](mailto:elabdibrahim5@gmail.com) ou par téléphone au 06 21 15 77 77

Cordialement,

Association Culturelle et Cultuelle de Dammartin-en-Goële